



## Les Sang-Bleu

publié le 08/02/2011

---

La suite des *Vampires de Manhattan* ! Théodora et son meilleur ami Olivier sont à Venise dans l'espoir de trouver son grand-père qui arrivera sûrement à les aider à combattre la menace venue des ténèbres pour les détruire. De son côté, Mimi Force prépare le bal des quatre-cents à Manhattan. Elle décide d'organiser une fête rien que pour les ados vampires. Tous les élèves sont à ses pieds pour espérer recevoir la fameuse invitation. Quand il s'agit d'empêcher les humains de s'amuser, Mimi ne recule devant rien. Mais derrière les escarpins Prada et les robes Chanel, le vrai danger se cache. Et ce n'est pas pour venir admirer les festivités...

**Mon avis** : Encore meilleur que le premier, les Sang-Bleu promet un vrai moment de détente. Les piques que se lancent Mimi et Théodora sont très drôles, et l'histoire offre plein de rebondissements. Il y a beaucoup moins de *flash-back* dans ce tome mais il est tout de même passionnant. Je le recommande !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.